

# 学年だより

東和中学校 1年学年通信

2024年4月26日(金) NO.2

## 中学生になったの作文紹介

4月8日に入学してから、数週間が経ちました。新しい環境になったことで感じたこと、これからの決意を作文に書きましたので、その一部を紹介します。



「誰に対しても、気軽に接したい」

1組

中学生になって、楽しいなと思いました。春休みの間、不安ばかりでした。クラス替え、友達と一緒にになれるかなや勉強大変だろうな…と感じていました。けれど担任の先生やクラスメイトと過ごすうちに、このクラスなら勉強も楽しくできそうだな！と思いました。勉強面ではまだ少し不安はあります。でも、わからないところがあったとき、積極的に先生や友達に聞いて一緒に頑張れたらいいなと思いました。中学生になって大切にしたいことは、誰に対しても優しく、気軽に接することです。正直、話すのが苦手になるのでそこを頑張りたいなと思います！部活はソフトボール部に入る予定です！大変なことはいっぱいあると思うけど、やりたい！と思った部活なので、精一杯練習して活躍したいです。中学校は小学校と違うことがたくさんあって大変だけど、楽しく、良い中学校を送りたいです！

「これから出会う初めてのことが楽しみ」

2組

中学生になって頑張りたいことは、部活です。  
僕は、バスケ部に入ろうと思っています。大会で勝ちたいのでたくさん練習しようと思っています。楽しいことは部活、文化祭、体育祭が楽しみです。部活は早く始まらないかな～と思っています。文化祭、体育祭はまだ一回もやったことがないので何をやるか分からないので楽しみです。校舎が変わって初めて学校に来た時とてもきれいだなぁと思いました。中もとてもきれいでびっくりしました。クラス発表を見るのがこわかったけど、いいクラスになれてとてもうれしかったです。これからも頑張ろうと思います。

「中学校生活を楽しまたい」

3組

私が新しい制服を着て、はじめて東和中学校に来た時には、とてもきんちょうしました。新しい生活が始まる楽しい気持ちより不安な気持ちの方が大きかったです。でも、はじめて教室に入って、一緒に話せる友達ができると、その不安もすぐなくなりました。私が中学生になって頑張りたいことは2つあります。1つ目は勉強です。中学校の勉強は、小学校の勉強よりも難しくなると聞いたので、特にそれを頑張りたいなと思いました。目標に書いたように、家でしっかり予習復習をして、テストでいい点数をとれるように頑張りたいです。2つ目は部活です。部活は、小学校のころからあこがれていたもので、精一杯頑張れるようにしたいです!!まだ、何に入るかは決めていませんが、自分にピッタリな部活を選んで、中学校生活をより楽しいものにしたいと思います!!その他にも、文化祭や体育祭など、楽しい行事がたくさんあると聞きました。これからがんばりたいです!!

「1年4組を温かいクラスにしていきたい」

4組

小学校の時と同じように係の仕事などを忘れずにしようと思いました。また、中学校には部活動というものがあり、まだ何部に入ろうか決めてはいないけど頑張りたいと思います。そして、テストのために小学校の時よりも勉強を頑張りたいと思います。中学生になるとやっぱり今まで以上に忙しくなると思うけどちゃんと勉強する時は勉強して、休む時はしっかり休むといった切り替えを大事にしていこうと思いました。1年4組というクラスを助け合いのあるクラスにしていきたいと思いました。また、温かいクラスにもしていけたらなと思いました。そのためにも違う学校同士の人も協力しそしてそれをきっかけに友達になれたらいいなと思いました。趣味はスポーツ観戦なので、また東京などにも行きたいなと思いました。1年後は相手よりも先に挨拶ができるようになりたいと思いました。

## 5月の予定

- 7日 月曜授業
- 8日 生徒総会(5限)
- 9日 眼科検診
- 10日 5限授業
- 15日 校外学習
- 19日 加賀市中学校陸上大会
- 20日 テスト前部活動停止(~27日まで)
- 22日 内科検診 木曜授業
- 23日 水曜授業(5限日)
- 24日 尿検査、英語検定
- 27日 中間テスト、避難訓練
- 28日 耳鼻科検診
- 29日 木曜授業
- 30日 全校集会(5限)、水曜授

